



La Mesa del Senado rechaza dotar las Erasmus con 19 millones más y el PP culpa a un fallo informático

La Mesa de la Cámara Alta tumbó la enmienda popular a los Presupuestos y complicará destinar a las becas la dotación anunciada

E.P. | MADRID

La Mesa del Senado inadmitió ayer a trámite una enmienda del PP al proyecto de Presupuestos Generales del Estado (PGE) para incrementar en 19 millones más la partida destinada a becas Erasmus en el presente curso, según informó la Mesa de la Cámara Alta. El rechazo se debió a un error en los equipos informáticos del Senado, según explicaron fuentes del Grupo Popular al diario ABC.

En concreto, los servicios jurídicos del Senado recomendaron a la Mesa que inadmitiera esta enmienda, junto a otras dos. Concretamente, el Grupo Popular había presentado dos enmiendas de alta para recoger, por un lado, el incremento en 19 millones para la partida de becas Erasmus en el curso 2013-2014 y, por el otro, una nueva partida de 670.000 euros para el Instituto Europeo Universitario, con sede en Florencia. A cambio, los 'populares' presentaban una tercera enmienda de baja relacionada con las dietas del programa de enseñanzas de la Secretaría General de Universidades.

La técnica parlamentaria exige, en la tramitación de los presupuestos generales, que para incorporar o incrementar nuevas partidas vía enmienda, se reduzcan esas mismas cuantías en otras partidas. De ahí, la presentación de dos enmiendas de alta y una de baja. Las tres fueron inadmitidas por unanimidad por la Mesa de la Cámara Alta, pese a que cuenta con mayoría absoluta del PP, tras la recomendación de los servicios técnicos.

La secretaria de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Montserrat Gomendio, había anunciado el



Montserrat Gomendio, secretaria de Estado. | E.P.

DE ENTRE 150 Y 250 EUROS

La Comisión Europea ha fijado para el Programa Erasmus 2014-2020 que el complemento 'europeo' para los estudiantes españoles oscile entre los 150 y 250 euros mensuales en función del coste de la vida en el país de destino. Los estudiantes españoles que vayan a estudiar a países calificados de 'bajo coste', como Rumanía, percibirán unos 150 euros y de 250 euros si se marchan a estudiar a países de coste de vida alto, como Francia o Noruega.

miércoles 28 de noviembre que el presupuesto para las becas Erasmus en este curso ascendería finalmente a 34 millones de euros, después de que el Gobierno hubiera acordado una partida extraordinaria de 19 millones que se sumaban a los 15 inicialmente consignados.

El cambio se introduciría mediante una enmienda del Grupo Popular en la Cámara Alta al proyecto de Ley Orgánica de Presupuestos del Estado 2014, en lo relativo a las partidas del Ministerio de Educación, que se encuentra en la recta final de su trámite parlamentario. Esta es la enmienda que no ha sido admitida.